



Pièces	2 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	W-030H9H
Prix	990 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Paris XV - Champ de Mars Exclusivité - Engel & Völkers vous présente cet élégant appartement de 2 pièces d'environ 60 m², situé au 4ème étage, accessible par ascenseur, au sein d'un immeuble en pierre de taille récemment ravalé. Il offre une vue exceptionnelle sur la Tour Eiffel, le Champ de Mars et le Dôme des Invalides. Un balcon de belle taille, attenant au séjour, permet de profiter pleinement de ces perspectives dégagées. Entièrement rénové avec des prestations de qualité, le bien se compose d'un vaste séjour au charme parisien (parquet, cheminée, moulures), d'une cuisine indépendante ...

Paris XV - Champ de Mars Exclusive - Engel & Völkers presents this elegant 2-room apartment of approximately 60 sqm, located on the 4th floor, accessible by elevator, within a recently renovated stone building. It offers an exceptional view of the Eiffel Tower, Champ de Mars, and the Dome of Les Invalides. A large balcony, adjacent to the living room, allows full enjoyment of these unobstructed views. Completely renovated with quality features, the property consists of a spacious living room with Parisian charm (parquet flooring, fireplace, moldings), a modern and fully equipped independent ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

